

## Berichte 2014

### Europacupsiegerschau des MRC am 20. April 2014 in Wannweil-Reutlingen

- Drucken

#### **Europacupsiegerschau des MRC am 20. April 2014 in Wannweil-Reutlingen**

Belohnt wurde der MRC e.V. mit seinem Konzept eine Rassehundeausstellung am Ostersonntag auszuführen: Mit **158 Meldungen** aus verschiedenen europ. Ländern, wie Frankreich, Luxembourg, Österreich, Schweiz und Niederlande, sowie Deutschland, wahrlich eine Internationale Veranstaltung! Zum erstenmal in Reutlingen vertreten, wurde diese Ausstellung gleich ein voller Erfolg! Vom gigantischen Irischen Wolfshund bis zum kleinen Prager Rattler war Alles vertreten und auch das Hunderennen verzeichnete über 150 Starts! Mit seiner erfahrenen Crew, sowie immer wieder mit neuen Nachwuchskräften, konnte der Verein auf treue und motivierte Mitglieder zurückgreifen, ohne die eine solche Veranstaltung nicht möglich wäre! Allein 40 Nachmeldungen sorgten für einen organisatorischen Stau, der auch an der EDV erst einmal bewältigt werden muss, die aber dank zweier freundlichen und geduldigen Damen (Gaby Kraft und Gaby Holler) sehr gut kompensiert wurde. Dies gilt auch für die erfahrene Richtercrew, mit Michael Kraft, Ralf Lehmann, Maik Wagner, Andrea Rall-Eger, sowie Doris Karin (wurde zum erstenmal in der URCI eingesetzt), die sicher und kompetent durch den Tag richteten! Es war ein langer Tag, mit vielen neuen Gesichtern und neuen eingetretenen Mitgliedern im MRC, die damit die sehr gute Arbeit und den familiären Flair des Vereines belohnten! Viele Sonderehrenringe für die meist gemeldeten Hunderassen, wie: Chihuahua, Franz. Bulldoggen, Retriever, Papillon, Bolonka Zwetna, Parson Russel Terrier, sowie schönster "Achalm-Zwinger" - Hund zeugten von der Qualität der vorgestellten Rassen! Eine Wiederholung dieser Veranstaltung im kommenden Jahr sollte unbedingt angesetzt werden, denn das Interesse der Anrainer und Bewohner Reutlingens war durch großen Besucherandrang mehr als deutlich ersichtlich und die Tagespressen, sowie die Regionalfernsehanstalt RTF bewiesen ihr Interesse mit ausgiebigen Berichten und einem noch am Ostermontag ausgestrahlten Fernsehbeitrag!



